

Brésil : Bolsonaro a remis aux États-Unis la souveraineté nationale



Brasilia, 7 août (RHC)- Le site Vermelio, du Parti Communiste du Brésil, a dénoncé le fait que le pays sera affecté par la guerre commerciale menée par les États-Unis contre la Chine car le président Jair Bolsonaro a rendu le pays complètement vulnérable et subordonné à la géopolitique du président Donald Trump.

Un éditorial de ce site assure que la politique extérieure de Bolsonaro contraste fortement avec le passé du Brésil lorsque les alliances internationales pour faire face à l'hégémonie des nations riches ont été une des grandes réussites de la politique extérieure sous les gouvernements des ex-présidents Luiz Inacio Da Silva, Lula et Dilma Rousseff.

Ce site web a signalé à ce propos que l'Union des Nations Sud-américaines, l'UNASUR, a renforcé l'insertion du Brésil dans le bloc formé aussi de la Russie, de l'Inde, de la Chine et de l'Afrique du Sud afin de former un front multipolaire dans les relations internationales.

Vermeilo a mis l'accent sur le fait que cela a permis au Brésil d'obtenir d'importants excédents dans sa balance commerciale réduisant la volatilité des capitaux internationaux.

Le site du Parti Communiste du Brésil met l'accent sur le fait que le changement brusque de la politique extérieure du Brésil a annulé l'adoption de politiques internes afin de promouvoir l'économie étatique.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/198354-bresil-bolsonaro-a-remis-aux-etats-unis-la-souverainete-nationale>



Radio Habana Cuba